

Centratama Menunjuk Arief Mustain Sebagai Dewan Komisaris

Arief Mustain membawa pengalaman bekerja selama tiga dekade ke salah satu perusahaan penyedia menara independen terbesar di Indonesia

Jakarta – 29 Juli 2022 – PT Centratama Telekomunikasi Indonesia, Tbk (“Centratama”) – Perusahaan penyedia menara independen terbesar ketiga di Indonesia yang merupakan bagian dari EdgePoint Group (“EdgePoint”), perusahaan infrastruktur telekomunikasi terkemuka di ASEAN, telah mengangkat seorang eksekutif yang piawai dalam industri telekomunikasi masuk dalam jajaran Dewan Komisaris sebagai Komisaris Independen, yaitu Arief Mustain. Dalam peran barunya, Bapak Arief akan menjadi bagian/anggota dari 5 orang Dewan Komisaris yang saat ini dimiliki oleh Perseroan, yang akan mengawasi Direksi dalam pengelolaan dan operasional/jalannya Perseroan sehari-hari.

Ronald Waas, Presiden Komisaris dalam jajaran Dewan Komisaris Perseroan, berkomentar, “Kami menyambut baik Bapak Arief Mustain masuk dalam jajaran Dewan Komisaris. Hal ini sejalan dengan upaya Direksi dalam tujuannya membawa Centratama mencapai kesuksesan. Kami yakin dengan pengalaman berkarier Arief dalam industri telekomunikasi, dalam strategi dan penyelenggaraan broadband dan dalam infrastruktur telekomunikasi akan semakin memperkuat posisi perseroan sebagai penyedia menara independen terbesar ketiga di Indonesia.”

Sebelum pengangkatan ini, Bapak Arief menjabat sebagai Direktur dan Chief Strategy and Innovation Officer pada PT Indosat, Tbk (Indosat Ooredoo). Karirnya selama tiga dekade di industri telekomunikasi mencakup lebih dari 20 tahun dalam layanan dan operasional telekomunikasi, lima tahun dalam strategi dan penyebaran infrastruktur broadband, dan lima tahun dalam strategi dan inovasi telekomunikasi digital.

Untuk informasi lebih lanjut tentang PT Centratama Telekomunikasi Indonesia, Tbk, silakan kunjungi www.centratamagroup.com

ENDS

TENTANG CENTRATAMA

PT Centratama Telekomunikasi Indonesia, Tbk, merupakan perusahaan jasa penyedia infrastruktur telekomunikasi yang menyediakan Infrastruktur Tower dan In-Building DAS (Distributed Antenna System) untuk Jaringan Seluler. Saat ini Perseroan merupakan perusahaan penyedia menara independen terbesar ketiga di Indonesia. Yang merupakan anggota dari EdgePoint Group, sebuah perusahaan infrastruktur telekomunikasi yang bercita-cita untuk memberdayakan Digital ASEAN melalui Infrastruktur Generasi Berikutnya. EdgePoint Infrastructure berkantor pusat di Singapura dengan cakupan operasional di beberapa negara seperti Indonesia, Malaysia dan Filipina, masing-masing melalui PT Centratama Telekomunikasi Indonesia, Tbk, EdgePoint Towers Sdn Bhd dan Comworks Infratech Corporation. Edgepoint Infrastructure berfokus untuk menjadi yang terdepan dalam penyediaan infrastruktur telekomunikasi bersama, small cells, dan perkuatan sinyal dalam gedung. EdgePoint Infrastructure memiliki tujuan untuk

menjadi pemimpin dalam industri telekomunikasi melalui skala dan inovasi, mendorong efisiensi operasional melalui penyerapan analitik dan teknologi digital.

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Wiwik Septriandewi

Corporate Secretary, PT Centratama Telekomunikasi Indonesia, Tbk

wiwik.septriandewi@centratamagroup.com

Media Contact:

Rantau Golin

Ravinesh Uthayasuriyan

+60 12-581 6851

edgepoint@rantaupr.com.my